

APROBADAS LAS BASES GENERALES PARA EL PROCESO DE ESTABILIZACIÓN CON EL APOYO DE CCOO, UGT, STAS y CSIF

Tras las asambleas celebradas hoy por los cuatro sindicatos con su respectiva afiliación, en las que ha sido ratificado por abrumadora mayoría el acuerdo alcanzado ayer por sus representantes sindicales con la Corporación, han quedado aprobadas en Mesa General de Negociación las Bases Generales que regirán el proceso de estabilización en el Ayuntamiento de Valencia.

Los sindicatos firmantes agradecemos su apoyo a todas las personas que nos lo han mostrado durante unas negociaciones que han sido muy largas, duras y difíciles, así como a la Concejalía de Personal por su disposición al acuerdo, y a todo el personal técnico de su servicio sin cuyo esfuerzo no hubiera sido posible conseguir las mejores bases posibles para la estabilización del personal interino y temporal de nuestro ayuntamiento.

En cuanto tengamos el texto definitivo, os lo haremos llegar.

